



Supplement der OÖ Nachrichten Linz, am 06.08.2014, 260x/Jahr, Seite: \_ Druckauflage: 15 990, Größe: 100%, easyAPQ: \_ Auftr.: 4841, Clip: 8569397, SB: Atterseewoche

## Gmundner Segel-Crew am Attersee erfolgreich

Thomas Laherstorfer & Co. holten Meistertitel

WEYREGG. Exzellente Wetterbedingungen fanden die Teilnehmer der Internationalen Österreichischen Meisterschaften in der der Platu-Klasse der Segler vor, die am Wochenende in Weyregg am Attersee stattfanden. Am Freitag konnten bei starkem thermischem Rosenwind vier Wettfahrten gesegelt werden, die allesamt das Gmundner Team AUT 1 rund um Thomas Laherstorfer für sich entschied.



Sieg für die AUT 1 vor Weyregg (privat)

Am Samstag bliesen die regierenden Alpencupsieger aus der Schweiz mit Mathias Bermejo am Steuer zum Generalangriff und gewannen die ersten beiden Wettfahrten. Das Team aus Gmunden zeigte erstmals Nerven und hatte aufgrund der wesentlich leichteren Winde zunächst mit Geschwindigkeitsproblemen zu kämpfen. In der siebenten Wettfahrt gelang ihnen jedoch ein souveräner Start-Ziel-Sieg, wodurch ihnen der Gesamtsieg und Titel des Österreichischen Meisters nicht mehr zu nehmen war. Punktegleich auf Platz zwei landete das Team aus der Schweiz. gefolgt vom Präsidenten des Union Yacht Club Attersee, Michael Farthofer, auf Rang drei.

Der nächste seglerische Höhepunkt folgt am Sonntag, wo im Union Yacht Club Traunsee die Gmunden-Ebensee-Regatta stattfindet.